



„Nachfolgerin des Jahres“ gewinnt mit Rekord an persönlichen Unterschriften: Katrin Hierzer aus Feldbach holt Titel mit 7.827 Stimme

Die Geschäfte der Altstadtgasse in Feldbach feiern: Der Altstadtladen, das Sir Robert's Teehaus, die Weihnachtswelt und die online-Varianten davon freuen sich über den Gewinn des Follow me Awards. Gemeinsam wurden 6.853 persönliche Unterschriften gesammelt, dazu kamen 974 online Votes. Das Ergebnis ist der Beweis für die breite Unterstützung, die die externe Betriebsnachfolgerin von ihrem Umfeld erhalten hat.

„Die Altstadtgasse ist ein Gesamtkunstwerk: Und ich bin sehr stolz, dass ich jetzt Stück für Stück in die Verantwortung hineinwachsen darf.“ erzählt die Gewinnerin Katrin Hierzer. Das Konzept und die fleißige Aufbauarbeit hat Beatrix Kögler über Jahrzehnte mit ihrem Mann und ihrem Team gemeinsam geleistet. Stück für Stück wurden die Gebäude erworben und mit lebendigen Handelsgeschäften gefüllt. Und der Erfolg gibt den Betreiberinnen mehr als recht.